

Sächsische Zeitung vom 21. Juni 2012
(Die Fußball-EM ermöglichte nur eine kurze Meldung!)

Autocross Lausitzpokal

Der 68-jährige tschechische Altmeister, amtierender Meister aller Klassen des Internationalen Lausitzpokals (ILP), setzt seine Siegesserie auch 2012 fort. Nach zwei Klassensiegen beim Auftaktrennen in Dauban dominierte Petr Brezina (Jilove u Prahy) auch den zweiten Wertungslauf in Ortrand. Der Tscheche gewann im Skoda Felicia erneut in den beiden Spezialtourenwagenklassen bis 1 400 ccm und 1 600 ccm. Ebenfalls seinen zweiten Saisonerfolg verbuchte der Löbauer Andre Pietschmann in der Spezialcrossklasse, der auf der 860 Meter langen Rennstrecke "Am Kuschenberg" mit den schnellsten Rundenzeiten (36,51 s) glänzte. In Ortrand waren insgesamt 82 Fahrer in neun Klassen am Start. (rs)

WEITERE SIEGER

Trabant Cross Cup: Axel Hennersdorf (Tauer).

Junioren bis 1 400 ccm: Martin Wagner (Cunewalde).

Serientourenwagen bis 1 600 ccm: Andreas Reibsch (Senftenberg).

Serientourenwagen bis 2 800 ccm: Dennis Vesper (Merzdorf).

Spezialtourenwagen ohne Begrenzung: David Kallauch (Ortrand).

Allrad: Karsten Appelt (Ottendorf-Okrilla).